

COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/266

Chihuahua, Chih., a 4 de noviembre de 2024

Entrega Estado vehículos del Sorteo del Día del Maestro y la Maestra

-Se repartieron 11 automóviles, 40 pantallas y 40 laptops a personal en activo y jubilado

La Secretaría de Educación y Deporte (SEyD), en coordinación con la Sección 42ª del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), llevó a cabo la entrega de premios del sorteo por el Día del Maestro y la Maestra, a personal en activo y jubilado del subsistema educativo estatal.

Quienes resultaron ganadores se dieron cita en las instalaciones del Centro Recreativo de la Sección 42ª del SNTE, donde se repartieron 11 automóviles último modelo, además de 40 pantallas de televisión y 40 computadoras personales.

El evento estuvo a cargo del titular de la SEyD, Francisco Hugo Gutiérrez Dávila; el secretario general de la Sección 42, Manuel Quiroz Carbajal; y el subsecretario de Planeación y Administración de la dependencia estatal, Federico Acevedo Muñoz.

Gutiérrez Dávila resaltó que los premios distribuidos forman parte del reconocimiento y compromiso que mantiene el Gobierno del Estado, con el importante trabajo que desarrolla el personal educativo en toda la entidad.

“En la SEyD estamos convencidos de que, como socios estratégicos en la educación, tenemos que avanzar poco a poco para solventar y resolver muchos de los temas que tenemos en nuestra agenda, y que nos encontramos con toda la disposición y el compromiso de poderlos apoyar para que estemos mejor en el magisterio en Chihuahua”, enfatizó el funcionario.

A su vez, Quiroz Carbajal agradeció a la gobernadora Maru Campos el incremento en la cantidad de vehículos sorteados, al destinar seis automóviles

para jubilados y seis más para personal en activo, uno de los cuales fue entregado de manera previa a este evento.

Añadió que el sorteo de estos artículos representa un estímulo a la labor de las y los trabajadores de la educación, a quienes exhortó a seguir con la noble tarea que desempeñan.